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Séance du lundi 20 avril 2015 
 

L’an deux mil quinze, le vingt avril à 18 heures, le Conseil Municipal, légalement convoqué, s’est 
réuni à la Mairie en séance publique sous la présidence de Monsieur EVRARD Jean-Marc, 
Maire. 
 
 
Membres présents :  
 

Mr EVRARD Jean-Marc, Mme TROLLE Annie, Mr LECOINTE Daniel, Mr LAMOISE Jean-
Claude, Mr MULLIEZ Vianney, Mr VAN DAELE Patrick, Mr PILLON Alexandre, Mr GSCHWIND 
Henri, Mme DELATTRE Corinne (arrivée à 18h15) 
 
 
Membres absents : 
 

 - Mr GERMAIN Sylvain (pouvoir à Mr Van Daele) 
 - Mme RUCQUOY Cydalia (pouvoir à Mr Evrard) 
 - Mme DELORMEL Brigitte 
 - Mr CNUDDE Philippe (pouvoir à Mr Lamoise) 
 - Mme BALLU Martine (pouvoir à Mme Trollé) 
 - Mr HERMENT Maurice 
 
 
ORDRE DU JOUR : 

 
� Approbation du procès-verbal de la séance précédente 
� Désignation d’un secrétaire de séance 

� Acceptation de cheque 

� désignation Maître d’œuvre pour travaux église 

� demande de subvention Réserve Parlementaire 

� Questions diverses  
 
 

Discussion des points de l’ordre du jour et vote sur chaque point 
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A – APPROBATION DU PROCES-VERBAL DE LA SEANCE PRECEDENTE 

Le Procès-Verbal de la dernière réunion du Conseil Municipal est approuvé à l’unanimité des 

membres présents et représentés. 

 

COMPTE RENDU DE LA REUNION 

DU CONSEIL MUNICIPAL 

DE LA COMMUNE  D’ESQUENNOY 



 

 

B – DESIGNATION D’UN SECRETAIRE DE SEANCE 

Madame Annie TROLLE se propose comme secrétaire de séance et est élue à l’unanimité des 

membres présents et représentés (12 voix POUR). 

 

C – ACCEPTATION DE CHEQUE 

Monsieur le Maire indique que la commune a reçu un chèque de 360 euros (trois cent soixante 

euros) de Breteuil métaux correspondant à la revente de ferraille. 

Les membres du Conseil, à l’unanimité des membres élus et représentés (12 voix POUR) 

acceptent d’encaisser ce chèque. 

 

D – DESIGNATION DU MAITRE D’ŒUVRE POUR LES TRAVAUX DE L’EGLISE 

Arrivée de Mme Delattre à 18h15 

A la suite du départ à la retraite de Mr Henri Grison, architecte, il convient de nommer un 

nouveau maître d’œuvre. Un marché de maîtrise d’œuvre a été lancé avec l’aide de Mr J-Claude 

Gilbert (assistant maîtrise d’ouvrage). La commission d’appel d’offres s’est réunie les 23 mars et 

13 avril et propose de nommer maître d’œuvre Madame Katerine Dusautoy, architecte du 

Patrimoine, candidate la mieux-disante. 

Après délibération, le conseil municipal approuve la nomination de Madame Katerine Dusautoy, 

à l’unanimité des membres élus et représentés (13 voix POUR). 

 

E – DEMANDE DE SUBVENTION AUPRES DE LA RESERVE PARLEMENTAIRE 

Le moteur du tracteur de la commune est cassé. Une réparation couterait trop cher pour un engin 

qui affiche plus de 5000 heures au compteur et il faudrait le remplacer. Devant cette dépense 

imprévue, le conseil municipal demande une aide de la Réserve Parlementaire. 

Après délibération, le Conseil Municipal décide à l’unanimité des membres présents et 

représentés (13 Voix POUR) de demander une aide la plus élevée possible au titre de la 

Réserve Parlementaire pour l’achat d’un nouveau tracteur. 

 

F – QUESTIONS DIVERSES 

1/ Les travaux de branchement plomb rue de l’usine débuteront le lundi 27 avril, une coupure est 

prévue sur le côté sud-ouest de la rue le jeudi 30 avril. 



 

 

2/ Monsieur le maire donne lecture d’un courrier reçu de Mr Michel Sapin, ministre des finances 

et des comptes publics, en réponse au courrier envoyé en janvier 2014 à Mr Pierre Moscovici, 

précédent titulaire du poste. 

3/ Monsieur le Maire a reçu un courrier émanant de plusieurs élus de tous bords du département 

de la Somme afin qu’Amiens devienne capitale administrative de la nouvelle région Nord – Pas 

de Calais – Picardie. 

4/ Monsieur le maire fait un bref compte-rendu de la journée passée à Arras concernant les 

évolutions légales et les travaux sur les problématiques de l’adduction d’eau potable et de 

l’assainissement. 

5/ Depuis quelques mois, l’attention de monsieur le maire et des conseillers est régulièrement 

attirée par la présence de voitures calcinées sur un terrain entouré d’habitations. S’agissant 

d’une activité commerciale de stockage de véhicules qui acquièrent le statut de déchet après le 

passage d’un expert, sans aucune intervention ni transformation, les membres du conseil 

demandent à monsieur le maire de saisir le Préfet vis-à-vis du risque sanitaire (le stockage des 

mêmes véhicules nécessite des installations spécifiques après passage de l’expert), mais 

également source de trouble de l’ordre public. 

6/ fête du 8 mai : la date de commémoration de la victoire de la 2ème guerre mondiale approche ; 

il convient de se rapprocher rapidement des pompiers et de la fanfare de Bonneuil 

7/ L’état de la voie d’accès au cimetière laisse grandement à désirer ; il est demandé de réaliser 

quelques réparations urgentes. 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19 heures 10. 
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